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NOTE DE SYNTHESE SUR LE DEBAT DU PADD DEVANT 

LE CONSEIL MUNICIPAL DU 22 JUIN 2016 

 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 

Monsieur SAPENA Maire Adjoint en charge de l’Urbanisme rappelle la procédure et les différentes 
réunions pour aboutir à la rédaction des orientations d’aménagement du PADD. Puis il présente les 
trois grands axes du PADD.  
 
Suite à cette présentation, Madame le Maire invite les élus à débattre. 

 
 

Intervention de Monsieur SAC 
 
Il aurait souhaité avoir une version numérique du projet.  
 
Remarques sur l’axe 1 : il n’est pas fait référence à la levée de l’emplacement réservée pour le projet 
A6/N6, le parc Jovet  n’est pas référencé dans les espaces verts à protéger.  
 
Il est fait référence à la nécessité d’élaborer un règlement local de publicité qui selon lui est existant.  
 
Réponse de Monsieur SAPENA  
 
Il rappelle les orientations fixées dans le précédent PADD et souligne que de nombreux orientations 
n’ont pas abouti : création d’une aire de voyage,  valorisation du tissu pavillonnaire, amélioration des 
structures d’accueil pour les enfants et adolescents….. 
 
Il rappelle qu’il existe un chemin départemental qui commence du coteau des vignes et va jusqu’à la 
côte d’avaucourt. Ce chemin va être réaménagé avec l’aide de jeunes en réinsertion. Il souligne la 
volonté de l’équipe municipale de limiter l’accès au coteau des vignes afin de le préserver.  
 
Il souligne la volonté de l’équipe municipale de s’engager dans le développement durable. 
 
Intervention de Monsieur SAC 
 
Il conteste certains propos de Monsieur SAPENA et insiste sur le fait que le jardin JOVET n’est pas 
inscrit dans les espaces à protéger.  
 
Remarques sur axe 2 : il considère que les cartes de la page 6 et 7 relatifs aux espaces verts et la carte 
page 11 relatif aux programmes de logements se contredisent. 
 
Le PADD fait référence à un centre de formation mais il ne comprend pas ce que cela signifie. Il n’est 
pas fait référence au projet d’une école sur les cartes.  
 
Il ne comprend pas la flèche rose qui figure sur la carte des liaisons interquartiers au niveau du quartier 
de Mons.  
 
Le PADD ne fait pas référence à la création d’une aire de voyage.  
 
 
 
 



 
 
Intervention de Monsieur SAPENA  
 
Il rappelle que le PADD donne les intentions de l’équipe municipale et certaines précisions seront 
indiquées par la suite dans le règlement.  
 
Intervention de Monsieur LEFAISANT  
 
Il souligne qu’il n’y a pas de confusion entre le PADD et le règlement du PLU. 
 
Intervention de Monsieur SAPENA 
 
Il demande des précisions sur l’existence d’une charte relative aux enseignes. 
 
Intervention de Monsieur SAC 
 
Il demande pourquoi certains éléments du PADD sont très précis notamment sur les zones de lutte 
contre l’insalubrité et pourquoi il n’est pas possible d’avoir plus de précision sur le besoin d’une école.  
 
Intervention de Monsieur SAPENA 
 
Il rappelle que les taches fushia relatives à la lutte contre l’insalubrité sont issues du diagnostic de 
l’OPAH 2.  
Le projet d’une école est mentionné dans le PADD mais il n’est pas nécessaire de donner d’avantage 
de précision. 
 
Intervention de Monsieur SAC 
 
Remarques sur l’axe 3 :  
 
Il constate que l’arrivée du tramway T7 figure au PADD mais estime que la flèche qui indique sa 
prolongation jusqu’à la gare de Juvisy n’est pas suffisamment explicite.  
 
Concernant la cité de l’Air, il souhaiterait avoir des précisions sur l’articulation entre la volonté d’y 
diversifier l’offre de logement, et la volonté d’y développer des commerces.  
 
Le PADD fait référence au projet de contournement de Paray-Vieille-Poste. Il souhaiterait savoir où ce 
projet en est. 
 
Intervention de Madame le Maire  
 
Concernant le projet de contournement de Paray-Veille-Poste, les études sont en cours. Mais il 
subsiste des points de blocage concernant les installations sur l’aéroport.  
 
Intervention de Monsieur SAPENA 
 
En ce qui concerne la cité de l’Air, une étude est en cours pour son réaménagement. Le projet prévoit 
des petits collectifs en bordure de la zone avec des commerces et une ouverture sur la résidence du 
Clos Nollet gérée par la SIEMP.  
 



 
  
 
Intervention de Monsieur LE FESSANT   
 
Le PADD n’évoque pas le plan de déplacement urbain, document qui anticipe les besoins et prépare 
les financements 
 
Intervention de Monsieur SAPENA 
 
Le PDU n’est pas cité mais il a été pris en compte. Il souligne que le PADD fait de nombreuses 
références au développement des transports en commun et au développement des déplacements doux. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 


